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CUARTA OLA DE COVID: “EL SECRETO 
ES INSISTIR EN LA VACUNACIÓN”

La secretaria de Gobierno de la Municipalidad, Yesica Garay se refirió al caso 
del carrito de venta de choripanes y hamburguesas, que fue advertido para 
que cumpla con los trámites de habilitación. 

VENTA AMBULANTE: “DEBEN TENER LAS 
HABILITACIONES CORRESPONDIENTES” 

En Margen Sur fueron convocados 
los vecinos del macizo 151 de 
la sección K, para realizar la 
regularización dominial
necesaria.  

PRESENTACIÓN 
OFICIAL DE “IMAGEN 
COLECTIVA”

La coordinadora municipal de Epidemiología Dra. Adriana Basombrío, habló 
sobre la cuarta ola de Covid por la que atraviesa el país, y dijo que 
“se venía venir, todavía no llegamos a la post pandemia”.

BLANCO REPUDIÓ LA DECISIÓN DE OTORGAR 
RANGO DE CIUDAD A PUERTO ARGENTINO
El Senador Pablo Blanco presentó un proyecto para expresar su rechazo a la 
decisión del Reino Unido de otorgar el status oficial de ciudad a Puerto 
Argentino en nuestras Islas Malvinas.

RELEVAMIENTO 
EN EL SECTOR DE 
CHACRAS 
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Con 1000 metros de extensión, entre Av. Belgrano y el parque de los 100 años, 
será construida por el Municipio con financiamiento de Nación. 
Tendrá un plazo de ejecución de 16 meses.

PÁG. 13

USHUAIA

El municipio presentó la red 
que incorpora la perspectiva 
de género a la Obra Pública. 
Durante el acto se hizo entrega 
de la indumentaria de trabajo y 
se indicó cuál es el equipamiento 
correspondiente. 

OBRA DE DEFENSA 
Y PASEO COSTERO

RÍO GRANDE
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OBRA DE DEFENSA Y 
PASEO COSTERO 

Con 1000 metros de exten-
sión, será construida por el Mu-
nicipio con financiamiento del 
Gobierno Nacional. Una obra 
de ingeniería de gran enverga-
dura con el fin de dar solución 
a la erosión de la costa por altas 
mareas, sumado al aprovecha-
miento de nuevos espacios de 
recreación y esparcimiento al 
aire libre. Se extenderá a lo lar-
go de la línea de costa entre Av. 
Belgrano y el parque de los 100 
años. Su construcción comienza 
próximamente, con un plazo de 
ejecución de 16 meses.

El Municipio de Río Grande 
llevará adelante la construcción 
de la defensa y paseo a lo largo 
de la línea de costa a los largo de 
Av. Héroes de Malvinas entre Av. 
Belgrano y el Parque de los 100 
años, en el litoral marítimo. La 
misma se realizará en un plazo 
de 16 meses. 

La obra contempla la recons-

trucción de la defensa final de la 
costa, la construcción de muro 
de contención, rompeolas y ve-
redas; la construcción de un ta-
lud y la provisión y colocación 
de barandas y farolas de ilumi-
nación. 

A partir de la mencionada 
obra se busca brindar mayor se-
guridad contra inundaciones de 
áreas bajas de la ciudad como así 
también minimizar los potencia-
les procesos erosivos que pudiera 
poner en riesgo la infraestructura 
urbana cercana a la costa. 

Asimismo, se pretende revalo-
rizar la costa como elemento pai-
sajístico integrado de la ciudad 
como área para el desarrollo de 
actividades recreativas, sociales y 
culturales. 

La obra es financiada a tra-
vés del Fondo Hídrico del Mi-
nisterio de Obras Públicas del 
Gobierno Nacional y alcanza los  
$2.080.999.531 de pesos.

MUNICIPALES

RÍO GRANDE

La secretaria de Gobierno de la Municipalidad de Ushuaia, Yesica Garay se refirió al caso del carrito de venta de choripanes 
y hamburguesas que fue advertido que cumpla con la reglamentación correspondiente. “Lo que se hizo fue una inspección 
con el área de Bromatología y de Comercio”, dijo.

En declaraciones a FM MAS-
TER´S, la funcionaria indicó que 
“no se lo clausuró, anoche pasé y el 
carrito volvió a abrir”.

“Yo tengo a cargo cuatro áreas 
importantes de fiscalización y con-
trol permanente no solo de la ciu-
dad sino también de comercios. En 
esta tarea, los inspectores han char-
lado con los puestos ambulantes y 
carritos de choripanes”, agregó.

Y advirtió que “se trabajó de ma-
nera preventiva aunque un referen-
te quiso imponer el miedo diciendo 
que la municipalidad va por los tra-
bajadores de la venta ambulantes y 
emprendedores. La verdad que no 
es así, en la misma lógica de la pos-
pandemia, debemos regularizar si-
tuaciones, y también se debe tener 
las habilitaciones correspondientes 
y los cursos de manipulación de ali-
mentos porque lo que está en juego 
es la salud de la comunidad”.

En el caso del carrito ubicado 
en la calle ARA San Juan, Garay dijo 
que “cuando se empezó la obra del 
bicisenda, se le dijo que cambie de 
lugar porque interrumpía la obra. 
Se fue, volvió a ponerse del otro 
lado”.

“Es una problemática que, si 
nos ponemos todo de acuerdo, tie-
ne fácil de resolución”, remarcó la 

VENTA AMBULANTE: “DEBEN TENER LAS 
HABILITACIONES CORRESPONDIENTES” 

secretaria ante la venta ambulante. 
Y afirmó que “no voy a contar las 
condiciones de cómo se encontró el 
lugar de manera interna y externa, 
que tiene que ver con la seguridad. 
Se le pide que utilice el sentido co-
mún. Y cuando uno tiene la respon-
sabilidad sobre la otra persona que 
está intentando ejercer una activi-
dad, que no está mal e intentamos 
acompañarlos como estado muni-
cipal, pero el limite siempre es la 
seguridad”.

La funcionaria pidió que los 
puestos de choripanes “reúnan las 
condiciones mínimas y básicas, no 
solo de alimentos y de higiene, sino 
también de seguridad. No habili-
taría o dejaría que siga trabajando 
un puesto donde hay tres garrafas, 
un equipo electrógeno, un tacho de 

combustible, todo en un mismo lu-
gar”, remarcó.

“Somos un estado popular que 
piensa en como trabajamos en ayu-
dar a la economía local, pero debe 
primar la seguridad de ellos mismos 
y de terceros en general. Así que re-
comendamos a los dueños del carro 
que comiencen con los tramites de 
habilitación correspondiente. Hoy 
el carro no está fajado, no es nues-

tra esencia, pero si pasamos y ve-
mos que continua abierto entonces 
entiendo que es una provocación”, 
aseguró.

“No podemos hacer nada. Prefie-
ro explicar, y que sirva como ejem-
plo y no ser el día de mañana la tapa 
de un diario por una negligencia. 
La normativa esta para cumplirse, y 
para discutirla”, y recordó que la or-
denanza que crea la figura de carri-
tos gastronómicos que si bien “hay 
que mejorarla, ya lo hemos propues-
to de modificar artículos, ya nos es-
tamos ocupando no solo desde lo 
técnico sino desde el territorio”.

Por lo tanto, cada una de las 
propuestas y proyectos serán pre-
sentados al intendente y a los con-
cejales, y al resto del ejecutivo que 
seguramente nos van a acompañar 
en cada uno de las modificaciones 
que pretendemos llevar adelante”, 
finalizó.
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La médica indicó que “esta nueva 
ola está siendo causada por la mis-
ma variante Omicrón que dominó 
el mes de enero, cuando tuvimos un 
porcentaje alto de hisopados positi-
vos. A su vez esta variante tiene dos 
subvariantes que circulo en el último 
tiempo”.

“El 17 de abril comenzaron a in-
crementarse los casos en Buenos 
Aires y en la última semana hubo 
un descenso. Pero en provincia de 
Chubut, La Rioja se ha reportado un 
incremento. En nuestra provincia 
también se ve un aumento”, dijo Ba-
sombrío por FM Masters.

“La nueva cepa tiene alto nivel 
de contagio”, afirmó, y explico que 
“hasta el momento no tenemos de-
cidimos realizar hisopados al me-
nos en algunas personas para iden-
tificar la variante que predomina. 
De hecho la OMS está viendo con 
preocupación que nadie se hisopa. 
Probablemente debemos hacerlo 
tal vez no sea masivo, es importante 
saberlo”.

“El secreto a voces es insistir en la 
vacunación”, remarcó y agregó que 
“en las actividades que hacemos en 

4TA OLA DE COVID: “EL SECRETO ES 
INSISTIR EN LA VACUNACIÓN”
La coordinadora de Epidemiología de la Municipalidad Ushuaia, Dra. Adriana Basombrio habló sobre la cuarta ola de Covid 
por la que atraviesa el país, y dijo que “se venía venir, todavía no llegamos a la post pandemia”.

USHUAIA

los territorios por ejemplo lo contro-
les oftalmológicos o en la Expo Mujer, 
había equipos de salud aplicando las 
dosis que correspondan según lo que 
nos planteaba cada persona. Estos 
momentos hay que aprovecharlos, 
uno va paseando y de golpe tiene la 

posibilidad de completar el esquema 
de vacunación”.

También recordó que “persona 
que tiene síntomas compatibles con 
covid-19, o más si fue contacto estre-
cho de algún confirmado, debe ais-
larse, no puede ir a eventos masivos, 

y debe utilizar el barbijo”.
Por ultimo adelantó que el jueves 

que viene se estará vacunando en el 
Polo de Andorra a los niños y las ni-
ñas de entre 3 y 11 años, con una va-
cuna específica, Sinopharm o Pfizer 
pediátrica”.
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NACIONALES

En el marco del programa “Libros para aprender” que implementa el Ministerio de Educación a nivel nacional; estudiantes 
de 53 escuelas primarias de la provincia de Tierra del Fuego ya cuentan con los manuales de texto de Matemática, Prácticas 
del Lenguaje y libros de áreas integradas.

Jaime Perczyk, el titular de Edu-
cación señaló que “para aprender 
a leer y escribir, para poder expre-
sarse, hay que escribir y leer todos 
los días y para aprender matemá-
ticas hay que ejercitarla todos los 
días en la escuela y en la casa”.

También indicó que, en con-
junto con las ministras y los mi-
nistros de las 24 jurisdicciones, 
“decidimos, por unanimidad ,que 
íbamos a seleccionar libros fede-
ralmente para que cada chica y 
cada chico tenga sus ejemplares, 
para que los libros vayan todos 
los días a las casas y todos los días 
vuelvan a la escuela para aprender 
Lengua y Matemática”.

“Los libros son instrumentos 
de trabajo para los docentes y he-
rramientas de aprendizaje para 
las chicas y los chicos. Por eso, hay 
que comprar y distribuir libros”. 
Ante lo cual, afirmó que “somos 
un gobierno que quiere financiar 
la educación con libros, con com-

NACIÓN ENTREGÓ A TIERRA DEL FUEGO 
MÁS DE 29 MIL LIBROS DE TEXTOS

putadoras, infraestructura y mejo-
res condiciones para chicas y chi-
cos y para las y los docentes”.

Finalmente, el funcionario na-
cional expresó que “algunos pien-
san que hay que esperar que nos 
vaya bien para invertir en edu-
cación, y nosotros creemos en el 
proyecto inverso, que para salir 
adelante cuando nos va mal, hay 

que invertir en educación”.
Se trata de 29.433 libros llega-

ron a Tierra del Fuego: 12.957 de 
Matemática, 12.957 de Prácticas 
del Lenguaje y 3.519 manuales ti-
tulados, bajo la modalidad uno 
a uno y de acuerdo a la selección 
realizada por la jurisdicción.

Esta selección de los títulos 
fue realizada por especialistas de-

signados por las máximas autori-
dades educativas de las 24 juris-
dicciones, en un proceso federal 
y transparente que permitió que 
cada una evalúe de acuerdo con 
sus necesidades.

Asimismo, se prevé que para 
2022, se entregarán 8.247.321 li-
bros con 156 títulos diferentes que 
llegarán a más de 4 millones de 
estudiantes de escuelas de gestión 
estatal y gestión privada con cuota 
cero y oferta única.

Cabe destacar que el Gobierno 
nacional realizó una inversión de 
$6.180.005.655,99.

Libros para aprender es una 
política educativa que distribuye 
libros de texto de Matemática y 
Prácticas del Lenguaje y libros de 
áreas integradas y que se inscribe 
en el marco de una iniciativa na-
cional que busca cumplir con el 
derecho a la educación y garan-
tizar el acceso universal a libros 
esenciales para el aprendizaje.

BLANCO REPUDIÓ LA 
DECISIÓN DE OTORGAR 
RANGO DE CIUDAD A 
PUERTO ARGENTINO

El Senador Nacional Pablo Da-
niel Blanco presentó un proyecto 
para expresar su más enérgico re-
pudio y rechazo a la decisión del 
Reino Unido de Gran Bretaña e Ir-
landa del Norte de otorgar el status 
oficial de ciudad a Puerto Argenti-
no en nuestras Islas Malvinas, en 
el marco de una serie de reconoci-
mientos dispuestos por el Jubileo 
de Platino de la Reina Isabel II.

“La decisión adoptada por el 
gobierno británico en el marco 
de una celebración, constituye 
para nosotros un nuevo atropello 
a nuestra soberanía y a las Reso-
luciones sobre la Cuestión Malvi-
nas adoptadas desde 1965 por la 
Asamblea General y el Comité Es-

pecial de Descolonización de las 
Naciones Unidas. Insto de manera 
urgente al Poder Ejecutivo que, por 
medio del Ministerio de Relaciones 
Exteriores, Comercio Internacional 
y Culto alce su voz (que es la del 
país) y haga respetar el derecho in-
ternacional vigente”, manifestó.

En esa línea, Blanco expresó 
que “a nadie llama la atención la 
conducta inmutable y colonialista 
de la corona británica; lo cual sí no 
podemos dejar pasar es la actitud 
del gobierno argentino que, a ape-
nas un mes y medio de colmar el 
calendario con actos, homenajes y 
reconocimientos oficiales más que 
merecidos por los 40 años de Mal-
vinas, no se haya pronunciado ni 

POLÍTICA

actuado con firmeza ante un hecho 
de semejante gravedad. El canciller 
sólo emitió un tweet cuando seme-
jante acto de provocación merece 
una dura condena formal en foros 
internacionales”.

“Ante la inminencia de la nueva 
reunión del Comité Especial de Des-
colonización a realizarse el próximo 
23 de junio, es imprescindible que 
nuestra postura internacional sea 
firme e inclaudicable y que no se 
diluyan los singulares pero sosteni-

dos actos de violación al derecho 
internacional en pálidos mensajes 
sin contundencia ni trascendencia. 
Necesitamos posicionamientos 
jurídicos internacionales y diplo-
máticos firmes a la altura de las 
circunstancias. El Reino Unido se 
debe abstener de publicar mapas 
en los que se materialice y agrave la 
afectación a nuestro país, nuestra 
constitución, nuestra soberanía y 
el derecho internacional uniforme 
“, cerró.
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En lo que respecta a vehícu-
los pequeños o de mediano porte 
hasta 3500 kg., motovehículos y 
acoplados privados hasta 750 kg., 
se dispuso el uso de cubiertas con 
clavos o cubiertas para uso de nie-
ve que estén debidamente homo-
logadas.

Por otro lado, para automoto-
res de gran porte, a partir del 16 de 
mayo se les exigirá el uso de cade-
nas para hielo-nieve, incluyendo 
también a sus acoplados.

Asimismo, se estableció que 
vehículos destinados al trans-
porte de pasajeros, definidos en 
la categoría M1 y M2, desde la fe-
cha mencionada deberán portar 
cubiertas provistas de clavos o 
cubiertas para uso de nieve que 
estén debidamente homologa-
das.

Las cubiertas mencionadas an-
teriormente, tienen que estar ho-
mologadas, debiendo incluir pic-
togramas correspondientes según 

RIGE EL USO OBLIGATORIO 
DE CUBIERTAS DE INVIERNO
La Subsecretaría de Seguridad Vial, dispuso la obligatoriedad del uso de cubiertas de invierno para las rutas y caminos de 
la provincia.

normas internacionales de 3TMSF.
“En las ordenanzas de Ushuaia 

están disponibles esas caracterís-
ticas desde 2010, los neumáticos 
tienen que ser de invierno. Hay co-

PROVINCIALES

mercios que venden otro producto 
que no tienen nada que ver con la 
temperatura, sino que son para ba-
rro, son para otras provincias, por 
eso la exigencia de esta homologa-

ción, con la famosa pictografía del 
copo de nieve”, dijo el Subdirector 
General de Planificación Transpor-
te y Seguridad Vial, Daniel Peralta, 
por FM Masters.
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USHUAIA

USHUAIA

La Secretaría de Cultura y Educación continúa con el dictado del taller “Lengua de Señas” que brinda herramientas a 
vecinos y vecinas para comunicarse con personas sordas. En lo que va del año, ya se dieron más de 6 cursos y se entregaron 
28 certificaciones de finalización. 

Belén Molina, secretaria de Cul-
tura y Educación, detalló que “si-
guiendo la línea que nos indica 
nuestro intendente Walter Vuoto, 
continuamos reforzando las acti-
vidades de inclusión e integración 
desde el ámbito educativo y cultu-
ral”.

El taller “Lengua de Señas” es 
una iniciativa municipal iniciada en 
2021, brindando a más de 100 veci-
nos y vecinas conocimientos bási-
cos en lengua de señas, con el ob-
jetivo de facilitar las herramientas 
para la comunicación con las per-
sonas sordas. Molina recalcó que “es 
un compromiso que debemos tener 
todos y todas la integración de las 
personas con discapacidad. Desde 
la Municipalidad, seguiremos pro-
poniendo actividades que incluyan 
a cada una de las vecinas y vecinos 
de la ciudad”.

La coordinadora de Gestión In-

CONTINÚA EL DICTADO DEL TALLER 
“LENGUA DE SEÑAS”

terna de la Secretaría de Cultura y 
Educación, Natalia Quintero, acom-
pañó la entrega de certificados, des-

tacando que “es importante conti-
nuar trabajando en acciones reales 
en materia de inclusión como este 

taller”. Asimismo, la funcionaria 
felicitó “este camino que las y los 
estudiantes eligen, haciéndose par-
tícipes de la construcción de una 
sociedad más justa”.

Por su parte, Marta Lacuadra, 
facilitadora de lengua de señas y 
docente a cargo del taller, subrayó 
que “vemos mucho interés de parte 
de la comunidad, es una actividad 
que ayuda a romper esa barrera con 
la discapacidad y facilita la integra-
ción”.

El taller de “Lengua de Señas” 
cuenta con cursos los días lunes 
y viernes en la Casa de la Cultura, 
teniendo por horarios las 11:00, 
18:30 y 20:00 horas. La actividad, 
que cuenta con 8 encuentros está 
abierta al público y, quiénes deseen 
conocer más sobre la propuesta, 
podrán contactarse a través de Fa-
cebook en @secretariadeculturaus-
huaia o llamando al 43-6333.

LA MUNICIPALIDAD 
ACOMPAÑÓ LA VIGILIA 
DEL 25 DE MAYO

La Secretaría de Cultura y Educa-
ción de la Municipalidad de Ushuaia 
acompañó la vigilia patriótica del 25 
de mayo, evento que el Centro Tradi-
cionalista Virginia Choquintel llevó 
adelante en el Micro Estadio Cocho-
cho Vargas durante la noche previa al 
Día de la Patria. 

Belén Molina, secretaria de Cul-
tura y Educación, detalló que “como 
siempre destaca nuestro intendente 
Walter Vuoto, estamos muy conten-
tos de poder acompañar estos en-
cuentros populares que tienen que 
ver con nuestras raíces, orígenes, el 
encuentro y disfrute de nuestra cul-
tura”.

Con gran concurrencia del pú-
blico desde las 20 horas, vecinos y 
vecinas de la ciudad pudieron dis-
frutar de más de 4 horas de música 
y danza, así como de las pulperías 
con venta de productos alusivos a la 
fecha. Molina explicó que “desde la 
Secretaría acompañamos este tipo de 

actividades que celebran un día tan 
importante para los argentinos y ar-
gentinas”.

Con la participación de Ramón 
Barrenechea, Dejando Huellas, Can-
to Alegre, el ballet Tierra Gaucha, el 
grupo de baile “Malvinas Argenti-
nas”, Huellas del Sur, los Changos del 
Fin del Mundo, Sur Andino y Diego 
Paz se amenizó una noche de vigilia 
esperando la llega del Día de la Patria. 
Durante la entonación del Himno 
Nacional y la Marcha de Malvinas, 
se presentó a las y los asistentes una 
interpretación de lengua de señas 
de los mismos realizada por Mariela 
China y Kiara Sosa.

Por su parte, Susana Navarro pre-
sidenta del Centro Tradicionalista 
Virginia Choquintel, agradeció “el 
apoyo que nos da la Municipalidad 
y la Secretaría de Cultura para hacer 
estos eventos posibles, así como a la 
gente que ha trabajado hoy para que 
esto sea una realidad”.

TRABAJOS PARA PREVENIR 
LA FORMACIÓN DE 
ESCARCHA EN LA RED VIAL

Debido a las bajas temperaturas 
que se registran en los últimos días 
en la ciudad, la Municipalidad de 
Ushuaia lleva adelante trabajos de 
aspersión de áridos y fundentes en 
las calles de la ciudad, para prevenir 
la formación de escarcha y garanti-
zar la transitabilidad. 

El subsecretario de Servicios 
Públicos del Municipio, ingeniero 
Christian Videla, manifestó que “to-
davía no tuvimos grandes precipi-
taciones de nieve que requieran la 
utilización de equipos pesados para 
el despeje” más allá de que “hubo 
precipitaciones de entre 1 y 3 centí-
metros por encima de la cota 300”.   

Videla manifestó que por las ba-
jas temperaturas “estamos saliendo 
dos veces al día “para regar y  es-
parcir sal en calles pavimentadas”, 
mientras que “se esparce tierra en 
los sectores de frenadas, subidas y 
bajadas de distintas arterias que no 
están asfaltadas”. 

 “Además, estamos trabajando 
con retroexcavadoras para enripiar 
las zonas del KyD, Leñadores, Las 
Reinas, Las 7 Cascadas y la bajada de 
Los Maestros, entre otros sectores”, 
precisó el funcionario. 

Por último, Videla apuntó que 
“de esta manera impedimos la for-
mación de escarcha y garantizamos 
la circulación”, y solicitó a los au-
tomovilistas “utilizar las cubiertas 
de invierno y conducir con precau-
ción”.

USHUAIA
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USHUAIA

El pernocte tuvo una duración 
de dos días y una noche, con una 
nutrida participación de parte de 
los alumnos y alumnas, que dis-
frutaron de caminatas con traba-
jos de orientación con brújulas y 
mapas en terreno agreste, avistaje 
de aves, reconocimiento de flo-
ra autóctona, charlas técnicas de 
progresión en terreno natural, y 
diversas actividades lúdicas. 

La Escuela de Montaña está en-
marcada en el Programa de Depor-
tes Regionales que lleva adelante 
el Instituto Municipal de Deportes 
(IMD) por medio de su coordina-
dora Carla Petrina. Allí, alumnos y 
alumnas aprenden sobre avistaje 
de flora y fauna, orientación y na-

ALUMNOS DE LA ESCUELA DE MONTAÑA 
REALIZARON PERNOCTE EN ISLA REDONDA

vegación, entre otras, promovien-
do el sentido de permanencia al 
entorno natural que nos rodea.

El pasado fin de semana, un grupo de adolescentes de la Escuela Municipal de Montaña realizó un pernocte en la Isla 
Redonda, donde pusieron en práctica las diferentes actividades que vienen desarrollando y que están vinculadas al 
conocimiento y valoración del medio ambiente. 

El presidente del Instituto, Gui-
llermo Navarro, se refirió a dicho 
encuentro, señalando que “esta-
mos muy felices por el número de 
chicos y chicas que participaron 
de este pernocte. Es una actividad 
que los conecta con la naturale-
za, los vincula a ellos como grupo, 
aprendiendo sobre nuestro lugar y 
su preservación”.

“Queremos agradecer el acom-
pañamiento de la Prefectura Naval 

Argentina que cedió sus instala-
ciones en la Isla, y colaboró con 
el traslado desde el puerto de Us-
huaia hasta el destacamento don-
de realizaron el pernocte”, señaló 
el presidente del IMD.

“Esta actividad se pudo llevar a 
cabo gracias al invaluable aporte 
de la Prefectura Naval Argentina, 
como así también del excelente 
cuerpo de profesores que integran 
la Escuela”, finalizó Navarro.

NAVARRO MANTUVO 
UNA REUNIÓN CON LOS 
NADADORES DE AGUAS FRÍAS

El presidente del Instituto 
Municipal de Deportes, Guiller-
mo Navarro, mantuvo una reu-
nión con los nadadores de aguas 
frías César Barrientos y Walter 
Roano, a fin de diagramar las ac-
tividades que la disciplina llevará 
adelante durante los festejos de 
la Noche Más Larga. Navarro ex-
plicó que “es un evento que ya se 
viene realizando y este año con-
tará con más de 30 participantes 
entre ushuaienses y nadadores 
de todo el país”.

El evento de nado en aguas 
frías que se llevará adelante du-
rante el día 21 de junio en el mar-

co de los festejos de la Noche Más 
Larga contará con un recorrido de 
500 metros y más de 30 nadado-
res y nadadoras. El presidente del 
IMD remarcó que “esta es una ac-
tividad muy características de la 
región y este tipo de propuestas 
permite visibilizarla”.

“Si bien la Fiesta Nacional de la 
Noche Más Larga se asocia gene-
ralmente con actividades cultura-
les, desde la Municipalidad de Us-
huaia trabajamos para expandir la 
oferta de propuestas presentadas 
que disfrutan tanto vecinos y ve-
cinas como quiénes nos visitan” 
declaró Navarro.

USHUAIA
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Hubo variedad de propuestas para el esparcimiento  de la comunidad. Preservar y poner en valor el Museo Municipal, como 
así también, dar difusión al trabajo de las y los artistas de la ciudad son prioridades de la Gestión. 

El pasado viernes se vivió “La No-
che del Choquintel” en el marco del 
Día Internacional de los Museos, con 
variadas propuestas que incluyeron 
representaciones artísticas, visitas 
guiadas de temáticas especificas,  un 
match de improvisación del Taller 
Municipal de Teatro a cargo de Ariel 
Cherielli; la presentación del trabajo 
diario del escultor del Museo, Dario 
Carmona, y los dibujantes del Álbum 
del Centenario.

Además, se presentaron la Or-
questa Municipal Kayen, la ganadora 
del Pre Cosquín 2022, Silvana “Milla-
cura Sur” y Dj Zombie deleitando a las 
y los vecinos presentes con su música. 

Al respecto, el subsecretario de 
Cultura, Carlos Gómez, expresó “el 

VECINOS DISFRUTARON DE LA GRAN 
“NOCHE DEL CHOQUINTEL”

SE COLOCA MOBILIARIO URBANO 
RECICLADO EN DISTINTOS PUNTOS 
DE LA CIUDAD 

Este mobiliario incluye bancos 
para plazas, barandas en reservas 
naturales urbanas, reductores de ve-
locidad y maceteros. Es un trabajo 
impulsado por el Municipio de Río 
Grande y realizado por la empresa 
Mak Plast. 

La empresa “Mak Plast”, pionera 
en Río Grande en la fabricación de 
madera plástica a partir de residuos, 
con el acompañamiento del Munici-
pio, elabora mobiliario urbano con 
el fin de instalarlos en distintos pun-
tos y que cumplan una función espe-
cífica en beneficio de la comunidad; 
además de embellecer los espacios, 
y promover la economía circular, 
cuidando la salud de nuestro am-

biente y el bienestar de cada vecino 
y vecina. 

Hasta el momento, se han fabri-
cado bancos para las plazas, mace-
teros, reductores de velocidad para 
las calles (lomo de burro), como 
así también barandas para reservas 
naturales urbanas, productos que 
paulatinamente se irán instalando, 
y los y las riograndenses podrán 
disfrutar. 

Para la construcción de este mo-
biliario, la empresa utiliza las ecobo-
tellas puestas a disposición a través 
de los 100 Ecopuntos que el Estado 
Municipal ha distribuido en los dis-
tintos barrios para contribuir al reci-
claje y reutilización de plásticos.  

SE REALIZÓ LA GRAN 
PEÑA DEL 25 DE MAYO

La misma se llevó a cabo ayer, 
martes 24 de mayo, en el anexo del 
Polideportivo “Carlos Margalot”, de 
Chacra II. Se presentaron bandas, 
diversos ballets y se bailó el tradi-
cional Pericón Nacional.

Con el fin de que las y los rio-
grandenses disfruten de esta fecha 
patria, el Municipio organizó una 
gran fiesta popular para, de esta 
manera, seguir construyendo sobe-
ranía nacional y afianzando la uni-
dad de las y los argentinos.

Durante la velada se presenta-
ron bandas como La Chayera, Des-
velos, Nuevo Horizonte, Bohemios, 
Los Cabañas, y Millacura Sur.

Además, estuvieron presentes el 
taller Municipal de Danzas Folklóri-
cas y Populares, el Grupo de Danzas 
Folklóricas Flor de Ceibo, junto a la 
Academia Francisco Minkiol, el Ba-
llet Soles que Dejan Huella, el grupo 
Coreográfico Atahualpa y, por últi-
mo, el taller Coreografico UNA-RGA.

Cabe destacar que la querida 
Banda Municipal de Música tam-
bién participó al momento de can-
tar el Himno Nacional e interpretan-
do el Pericón.

El evento fue ampliamente 
acompañado por las y los vecinos 
que sumaron a las diversas pro-
puestas.

acompañamiento de la comunidad 
riograndense nos sorprendió grata-
mente, se sumaron a la grilla de pro-
puestas desde el primer momento”. 

Asimismo, agregó que “los pre-
sentes disfrutaron de la velada y pu-

dieron conocer de cerca todo el tra-
bajo que llevamos adelante desde el 
inicio de la Gestión”.

Por último, remarcó que “el Mu-
seo Municipal es un espacio muy 
querido por los y las riograndenses, 

por eso es parte de las políticas de 
la gestión del intendente Martín Pe-
rez el ponerlo en valor, como espa-
cio que preserva nuestra identidad, 
nuestra cultura y que difunde la la-
bor de nuestras y nuestros artistas”.

RÍO GRANDE
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NUEVA JORNADA DE 
VACUNACIÓN “ANTIRRÁBICA” 
EN LA CIUDAD 

El Municipio de Río Grande, a 
través de la Dirección de Servicios 
Veterinarios, llevará adelante este 
viernes 27 de mayo una nueva jor-
nada de vacunación “Antirrábica” 
para caninos y felinos de nuestra 
ciudad a partir de los 3 meses.  

Dicha jornada se realizará, en 
esta oportunidad, en el Centro Co-
munitario de Chacra XI, ubicado 
en Halcón Peregrino Nº 2347, en el 
horario de 10:00 a 14:00. Las y los 
interesados podrán solicitar turnos 
de lunes a viernes, de 09:00 a 15:00 
horas, a través del teléfono 436265.

RÍO GRANDE

Se trata de una jornada de va-
cunación preventiva para el cui-
dado y protección de nuestras 
mascotas, que el Municipio de Río 
Grande realiza dentro del Plan In-
tegral de Tenencia Responsable 
que se viene implementando. 

Cabe destacar que la campaña 
se replicará luego en otros barrios 
para hacerla accesible a todos los 
vecinos y vecinas. 

De esta manera, se busca afian-
zar a Río Grande como ciudad 
mascotera y responsable, con los 
animales y con el entorno.

Participaron niños, niñas, ado-
lescentes y adultos de nuestra ciu-
dad. A través de estos encuentros 
se busca informar a la comunidad 
sobre los peligros que implican los 
ciberdelitos, en pos de cuidar entre 
todos a las infancias y adolescen-
cias.

El Municipio, en conjunto con 
la Asociación Argentina de Grooo-
ming, continúa brindando a la co-
munidad capacitaciones sobre esta 
problemática con el fin de abordar 
de manera articulada la formación 
y concientización que implican los 
ciberdelitos.

Al respecto, la secretaria de De-
sarrollo Social, Silvana Angelinet-
ta, indicó que “dichas actividades 
tienen como objetivo proteger, 
prevenir y promocionar los dere-
chos de las niñas, niños y adoles-
centes, dentro de las políticas pú-
blicas municipales abocadas a las 
infancias”.

La funcionaria señaló que “la 
Asociación Argentina de Groo-
ming es una organización creada 

CAPACITACIÓN SOBRE GROOMING
La misma estuvo enmarcada dentro del Convenio de Cooperación Interinstitucional que firmó el intendente Martín Perez 
con la Asociación Argentina de Grooming. 

para combatir este delito y traba-
ja, fundamentalmente, sobre ejes 
basados en la prevención y con-
cientización para la erradicación 
del delito de acoso sexual a niños, 
niñas y adolescentes, a través de 
medios digitales”. En este marco, 
agregó que “nos visitan los aboga-
dos Eduardo Martín Altamirano y 
María Ángeles Cavarreta” y agra-
deció enormemente a Hernán, el 
fundador de la organización no gu-
bernamental.

Asimismo, Angelinetta aseguró 
que “esta Gestión Municipal está 
abocada al abordaje integral de las 
infancias a través del trabajo arti-
culado que se materializa en polí-
ticas pública”, dado que “entende-
mos la importancia del contexto 
actual al sumar herramientas que 
permitan la prevención de estos 
delitos que tiene como principales 
víctimas a nuestras niñas, niños y 
adolescentes”, especificó.

La secretaria de Desarrollo So-
cial aseguró que, vinculado a estas 
políticas públicas, “se observa la 

función desde hace 1 año del Cen-
tro Municipal de las Infancias, la 
ejecución del programa JUGAR, el 
Parque de los 100 Años, los espa-
cios de esparcimiento, recreación y 
deporte, así como las acciones im-
plementadas a partir de la decisión 
política de trabajar por una ciudad 

para toda la vida”.
De esta manera, el Municipio de 

Río Grande lleva adelante la pre-
vención y promoción en materia 
de Grooming con el fin de resguar-
dar la integridad y bienestar de ni-
ñas, niños y adolescentes de nues-
tra ciudad.

RÍO GRANDE
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PRESENTACIÓN OFICIAL 
DE “IMAGEN COLECTIVA”

LA UNIDAD SANITARIA MÓVIL 
ESTARÁ EN EL BARRIO DEL RÍO PIPO 

En el marco de un acto encabeza-
do por el Intendente Daniel Harrin-
gton junto a la Secretaría de Gobier-
no, la Secretaría de Planificación y 
Desarrollo Urbano y la Dirección de 
Mujeres, Género y Diversidad, acom-
pañados de los Concejales Norber-
to Dávila y Matías Rodríguez Ojeda, 
se realizó la presentación oficial de 
“Imagen Colectiva”, una red que tiene 
como objetivo incorporar la perspec-
tiva de género a la Obra Pública.

Durante el acto se hizo entrega de 
la indumentaria de trabajo y se indicó 
cuál es el equipamiento correspon-
diente. 

El proyecto “Imagen Colectiva” es 
un programa que busca motorizar 
la inserción de la mujer en el plano 
laboral y, al mismo tiempo, generar 
espacios para su desarrollo en la vida 
social.

La Red tuvo su inicio con la pri-
mera capacitación de “Imagen Colec-
tiva”, a cargo de mujeres especializa-
das, donde se instruyó acerca de las 
herramientas de seguridad e higiene.

Paula Rodríguez, directora de Mu-
jeres, Género y Diversidad del Muni-
cipio de Tolhuin, afirmó: “Pensamos 
la Obra Pública como un proyecto 
para que mujeres y disidencias pue-
dan capacitarse, ya que era un es-
pacio negado y ni siquiera pensado 
para que nosotras podamos trabajar 

El equipo multidisciplinario de 
la Subsecretaría de Políticas Sani-
tarias del Municipio de Ushuaia 
informa a los vecinos y vecinas que 
desde el próximo lunes 30 de mayo, 
la Unidad Sanitaria Móvil y el Qui-
rófano Móvil de la Dirección de 
Zoonosis estarán ubicadas entre las 
calles De la Estancia y Río Turbio del 
Barrio Río Pipo.

Asimismo, el equipo sanitario 
continuará realizando control de 

en ella. La intención es que Imagen 
Colectiva sea el pilar para poder for-
talecer otras políticas públicas que 
fomenten la autonomía, la indepen-
dencia y la economía de las mujeres”.

En esa línea, Ana Paula Cejas, se-
cretaria de Gobierno del Municipio, 
analizó que “el impacto que va a ge-
nerar ver a las mujeres trabajando en 
la calle va a servir para romper con los 
mitos y prejuicios que tiene la socie-
dad sobre las mujeres”. Además, Ce-
jas felicitó a las presentes por que “ no 
habrá sido fácil tomar la decisión de 
participar de este proyecto”.

Por su parte, el Intendente de Tol-
huin, Daniel Harrignton, comenzó su 
discurso destacando la valentía y la 
voluntad de quienes se animaron a 
afrontar el desafío. Además exclamó 
que: “Hay que romper con determi-
nados conceptos instalados en la so-
ciedad, que las mujeres no pueden, o 
que hay actividades exclusivas para 
hombres o para mujeres, y eso no es 
cierto”. Harrington concluyó que “ve-
nimos a romper con ese estereotipo”.

“Imagen Colectiva” responde a las 
políticas con perspectiva de género 
que viene implementado la gestión 
de manera transversal a todas las 
áreas, con el fin de romper mitos y 
llevar adelante políticas públicas que 
disminuyan la desigualdad laboral 
entre hombres y mujeres.

niño sano, chequeo anual, esquema 
de vacunación, y entrega de vitami-
na D, en el horario de 9 a 18 horas, 
con turnos previamente gestiona-
dos a través del teléfono 441833.

No obstante, la atención del qui-
rófano móvil será entre las 7 y 19 ho-
ras. Allí, ofrecerán antiparasitarios, 
turnos para la castración de perros 
y gatos, como así también la colo-
cación de chips y consultas sobre la 
tenencia responsable de mascotas.

PRIMER FORO FEDERAL 
SOBRE CONSUMO 
PROBLEMÁTICO DE ALCOHOL

El Municipio de Tolhuin partici-
pó del primer Foro Federal de Con-
senso y Acciones sobre Consumo 
Problemático de Alcohol llevado 
adelante por la Secretaría de Salud 
Mental y Adicciones dependiente 
del Ministerio de Salud del Gobier-
no provincial. El mismo fue impul-
sado por la Secretaría de Políticas 
Integrales sobre Drogas de la Na-
ción Argentina (SEDRONAR).

El Foro tiene como fin realizar 
un relevamiento de la problemá-
tica a nivel local y consensuar un 
plan de acción a través de diversos 
encuentros con actores de la comu-
nidad.

Es por ello que en esta prime-
ra etapa se trabajó con efectores de 
los tres poderes, tanto de nivel pro-
vincial como municipal, así como 
también con integrantes de la comu-
nidad, referentes de las distintas ins-
tituciones y organizaciones sociales.

El Foro contó con la presen-
cia del Intendente del Municipio 
de Tolhuin, Daniel Harrington, la 
Secretaria de Gobierno Ana Paula 
Cejas y autoridades pertenecientes 
a las distintas áreas del ámbito pro-
vincial y municipal.

En el encuentro, el Intenden-

te manifestó su agradecimiento al 
Gobierno Provincial por organizar 
el Foro en Tolhuin y afirmó que la 
propuesta es “un buen inicio para 
comenzar a hacernos cargo de la 
problemática, primero de identifi-
carla y luego abordarla con serie-
dad. Es importante que las políticas 
públicas sean transversales a todas 
las áreas.”

Harrington expresó que “como 
sociedad debemos brindar una so-
lución y poder trabajar siempre la 
prevención como primera medida, 
sin estigmatizar ni demonizar, de-
bemos liberarlo de prejuicios.”

Al finalizar, el Intendente medi-
terráneo expresó su deseo de traba-
jar de manera interdisciplinaria y, de 
esta forma “poder buscar un camino 
que permita afrontar los problemas 
y dar soluciones.”

Desde el Municipio se seguirá 
trabajando y aportando a este es-
pacio de trabajo federal, que suma 
propuestas de la comunidad para 
fortalecer, a través de la planifica-
ción y ejecución de políticas públi-
cas, la forma de prevenir y abordar 
el consumo problemático, de asistir 
a las personas y de integrarlas so-
cialmente.

TOLHUIN TOLHUIN
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PINO RECONOCIÓ LA CAPACITACIÓN DOCENTE 
“ANTÁRTIDA, CONOCER PARA ENSEÑAR”

 El presidente del Cuerpo legislativo local, concejal Juan Carlos Pino, junto al edil Gabriel De la Vega, recibió en Presidencia del 
Concejo Deliberante a los docentes antárticos Romina Lemos Pereyra, Gustavo Lezcano y Néstor Franco, para hacer entrega de 
un diploma que declara de Interés Municipal la labor de los maestros bicontinentales argentinos y destaca la iniciativa de llevar 
adelante una capacitación para “volcar a la comunidad educativa la experiencia y los conocimientos teóricos y metodológicos” sobre 
la enseñanza en materia de asuntos antárticos.

La distinción, que se formalizará en la 4ª sesión ordinaria que llevará adelante el Concejo el próximo 8 de junio, pone en valor 
en proyecto educativo de capacitación docente donde proponen una “formación para la pedagogía de la temática antártica en las 
escuelas, orientada a todos los niveles educativos”, reveló Lezcano en el encuentro, y precisó que “invita a los colegas a aprender 
para enseñar nada más y nada menos que en Ushuaia, capital de Malvinas, donde se une la bicontinentalidad”.

La formación, que iniciará el próximo sábado 21 de mayo en el Centro Cultural Nueva Argentina de nuestra ciudad, está 
pensada para “promover el sentido real de la pertenencia y la soberanía, como uno de los pilares más importantes”, agregó Lemos 
Pereyra, e informó que “consta de 12 encuentros destinados a docentes en ejercicio y estudiantes de diferentes profesorados o 
carreras afines. Lo dividimos en ejes temáticos para poder trabajar la bicontinentalidad desde las aulas y que los docentes puedan 
desde las diferentes modalidades abordar este tema”.

Por su parte, el concejal Pino compartió que “estamos orgullosos de distinguir una capacitación de estas características 
vinculada a la Antártida; siempre tratamos de colaborar y acompañar todas estas acciones, pero en este caso tiene un sentido muy 
especial”. Además, Pino sostiene en la resolución la importancia de las “herramientas, estrategias y saberes” que brinda, “a través de 
un abanico de posibilidades pedagógicas para instalar la temática antártica en las propuestas áulicas en todo el ámbito educativo”.

En diálogo con Prensa del Concejo, la docente Lemos Pereyra aclaró que los distintos ejes abordan temáticas en las áreas 
de “historia, geografía, flora, fauna, Ushuaia como puerta de entrada a la Antártida, la vida social, entre otros”, no sólo en nuestra 
porción del continente blanco, “sino en todo el continente Antártico”, precisó. Por último, reveló que “más allá del interés educativo, 
está acompañada de las distintas resoluciones ministeriales por lo que otorga puntaje docente”.

USHUAIA

CAPACITACIÓN SOBRE CUIDADOS 
E INCLUSIÓN FINANCIERA 

En el marco de las capacitaciones 
brindadas por la Secretaría de la Mu-
jer de la Municipalidad de Ushuaia, 
se llevó adelante, junto al equipo del 
Ministerio de Economía de la Nación, 
una capacitación sobre tareas de cui-
dados e inclusión financiera, en la 
búsqueda de promover la indepen-
dencia de la finanzas de las empren-
dedoras locales de nuestra ciudad. 

Se contó con la presencia de la Di-
rectora Nacional de Economía, Igual-
dad y Género, Sol Prieto, y el Director 
Nacional de Inclusión Financiera y 
Financiamiento Social, Francisco 
Silvestre, quienes pusieron en eje la 
demostración de la importancia que 
tienen las tareas de cuidado que de-
sarrollan las las mujeres en el hogar 
y el conocimiento de herramientas 
financieras para la inclusión de sus 
propios emprendimientos.

La Secretaria de la Mujer declaró 
que “estas capacitaciones responden 
a una política de estado promovida 
por el intendente Walter Vuoto so-
bre la inclusión a la vida financiera 
de las mujeres emprendedoras, con-
centrando los esfuerzos en formali-

zar la independencia económica y el 
empoderamiento en sus actividades, 
ejes fundamentales que defiende esta 
gestión desde la creación de esta Se-
cretaría en 2015”.

Aldalla concluyó agradeciendo la 
visita de las autoridades nacionales, 
resaltando la creación de una agenda 
de trabajo conjunta comprometida 
en fortalecer a las mujeres empren-
dedoras del fin del mundo. Finalizó 
invitando a la comunidad en general 
a sumarse a las próximas actividades 
que desarrollará la Secretaría de la 
Mujer, que se encuentran publicadas 
en las redes de la Secretaría.

EL MUNICIPIO AFIANZA VÍNCULOS 
DE COLABORACIÓN CON EL 
SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTICIA 

Se acordó un trabajo conjunto 
para resolver distintos conflictos 
que surgen de las intervenciones 
solicitadas por las distintas áreas 
del poder judicial y organizar el 
trabajo que se realiza de manera 
mancomunada con auxiliares de 
la Justicia.

Para construir una sociedad más 
justa, inclusiva y sana, es necesario 
que diversos actores trabajen con-
juntamente en cuestiones que per-
mitan crear espacios en los que se 
fomente el conocimiento y diálogo.

En este sentido, las Secretarías 
de la Mujer, Género y Diversidad; 
de Desarrollo Social y la Asesoría 
Letrada del Municipio, mantuvie-
ron un encuentro con el Superior 

Tribunal de Justicia. La misma es-
tuvo organizada por la secretaria 
de la Superintendencia y la Admi-
nistración de dicha institución. 

En el encuentro estuvieron pre-
sentes distintas áreas del Gobier-
no, los Juzgados de Instrucción 1, 
2 y 3; el Juzgado de Ejecución de 
Pena, los Juzgados de Familia 1 y 2; 
la Defensoría Pública y el Ministe-
rio Público Fiscal.

En la reunión se acordó un tra-
bajo conjunto para resolver dis-
tintos conflictos que surgen de las 
intervenciones solicitadas por las 
distintas áreas del poder judicial, 
con el fin de organizar el trabajo 
que se realiza con auxiliares de la 
Justicia.

RÍO GRANDE
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Se trata de representantes del Banco Asiático de Inversión de Infraestructura y del Banco de Desarrollo de América Latina; 
quienes se pusieron al tanto de los proyectos de energía previstos por el Ejecutivo provincial, y los lugares donde se prevén 
desarrollar los mismos. 

La ministra de Obras y Servicios 
Públicos, Gabriela Castillo junto al 
Subsecretario de Energía de la pro-
vincia, Luis Videla; recibieron a re-
presentantes del Banco Asiático de 
Inversión de Infraestructura (BAII); 
del Banco de Desarrollo de Améri-
ca Latina (CAF), y de la Secretaría 
de Asuntos Estratégicos de nación 
(SAE). 

La comitiva arribó a Tierra del 
Fuego para conocer los proyectos 
de energía que la Provincia prevé 
impulsar, así como los lugares don-
de se piensan desarrollar los mis-
mos.

En este sentido, visitaron el Par-
que de generación de energía eléc-
trica en Ushuaia. Además, en Río 
Grande se recorrió el Parque de ge-
neración de la Cooperativa Eléctri-
ca y la zona donde se prevé instalar 
un parque eólico.  

Al respecto Castillo expresó que 
esto “tiene que ver con un gran 
desafío que llevamos en torno a la 
ampliación de la matriz productiva 
y a impulsar la generación de nue-
vos eslabones productivos, abrien-
do la posibilidad de radicación de 
empresas que vienen a Tierra del 
Fuego con intenciones de desa-
rrollar su actividad industrial o co-
mercial”. 

Además, recordó que “el mante-
nimiento del Parque de generación 
eléctrica en Ushuaia se viene pos-
tergado desde hace tiempo, y noso-
tros tenemos claros proyectos para 

SE ANALIZAN PROYECTOS ENERGÉTICOS 
CON ORGANISMOS INTERNACIONALES

PROVINCIALES

expandirnos en la posibilidad de 
generar energía limpia, y en cues-
tiones que hace no mucho tiempo 
eran imposibles de pensar”.

La funcionaria agradeció la pre-
sencia de los representantes de las 
entidades financieras y de Nación, 
indicando que “teníamos la expec-
tativa de que pudieran estar acá, 
ver el lugar donde estamos proyec-
tando y conocer nuestro horizonte 
de trabajo. Esto tiene que ver con el 

mapa de desarrollo de la provincia 
con lo cual celebramos su presen-
cia en estos días”.

Además, Videla agregó que “la 
provincia proyecta una matriz 
energética diversificada, eficien-
te y renovable, para acompañar el 
crecimiento y el desarrollo. Es por 
ello que venimos trabajando desde 
hace meses en distintas jornadas 
donde se van superando distintas 
instancias de evaluación”.

El equipo presente en la Pro-
vincia estuvo compuesto El equi-
po presente en la Provincia estuvo 
compuesto por Gabriel Giacobone 
y Natalia Sanz, del BAII; Sandra 
Srulevich, de CAF; Dafne Esteso, 
Federico Azpiroz Costa, Germán 
Pinasco y Sebastián Putzoli de la 
SAE. Además, estuvo presente Se-
bastián Rodríguez, Abogado de la 
Secretaría de Desarrollo e Inversio-
nes.
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TOLHUIN

MELELLA: “DEBEMOS 
SENTIRNOS HEREDEROS DE 
ESOS REVOLUCIONARIOS”

El Gobernador Gustavo Melella, 
encabezó el acto central que se rea-
lizó en la ciudad de Tolhuin por un 
nuevo aniversario de la Revolución 
de Mayo de 1810. También participó 
del tradicional Tedeum oficiado en 
la Parroquia Sagrada Familia por el 
padre Luis Ascona, ceremonia que se 
llevó a cabo por primera vez en la lo-
calidad mediterránea.

Estuvo acompañado por la Vi-
cegobernadora, Mónica Urquiza, el 
Intendente de Tolhuin, Daniel Ha-
rrington, Legisladores Provinciales, 
autoridades del Poder Judicial, Con-
cejales, miembros del gabinete pro-
vincial, autoridades de diversos orga-
nismos del orden provincial y local, 
representantes de asociaciones de la 
sociedad civil y de fuerzas armadas 
y de seguridad, veteranos de guerra, 
abanderados y escoltas y vecinos y 
vecinas de la provincia.

Durante el acto, alumnos del 
Jardín N°13 Zhioshi realizaron una 
presentación especial y el ballet fol-
clórico oficial de la provincia “Cruz 
del Sur” llevó a cabo un número ar-
tístico bailando el Pericón Nacional 
y un malambo. Asimismo, el alumno 
Giovani Corpo Cajal de 4°A del turno 
mañana y la alumna Sherlin Naiara 
Álvares de 6°B del turno tarde, ambos 
estudiantes del Colegio Provincial N° 
5 José María Beauvoir, dirigieron a 

los presentes unas palabras conme-
morativas a la fecha. También lo hizo 
Natalia Pino, directora de la escuela 
Trejo Noel.

Respecto a la fecha patria, Melella 
sostuvo que “lo dijeron los dos alum-
nos que hicieron uso de la palabra. 
Primero somos herederos de esos re-
volucionarios que marcaron el cami-
no de la Patria y segundo cuando uno 
sueña no tiene techo. Creo que ese es 
el camino, sentirnos herederos de esa 
Patria Grande en la que todos somos 
iguales y seguir soñando”.

“Lo decía también el sacerdote en 
el Tedeum, que nadie nos quite la ale-
gría, la posibilidad de soñar, de saber 
que vamos a estar mejor. La Argenti-
na nació para ser una Patria Grande y 
próspera y todos tenemos que traba-
jar para eso”, agregó.

Finalmente, el mandatario recal-
có que “a pesar del momento que se 
vive nuestro país está en recupera-
ción de empleo, de producción, de 
inversión. Argentina va por buen ca-
mino a pesar de los problemas y esa 
Patria Grande es la que tenemos que 
soñar. Debemos compartir y hacer 
carne el deseo de una sociedad igua-
litaria, donde cada uno y cada una se 
reconozca como es, distinto del otro, 
pero con la misma posibilidad de cre-
cer, desarrollarse y vivir nuestro país y 
nuestra provincia a pleno”.

CONTINÚA EL RELEVAMIENTO 
EN EL SECTOR DE CHACRAS DE 
LA MARGEN SUR 

TRABAJOS DE ENRIPIADO EN 
LA ZONA DE PLAYA LARGA

En el marco de la regularización 
de tierras en la margen sur de Río 
Grande, se realizó una reunión en 
“El Nido” entre autoridades del Ins-
tituto Provincial de la Vivienda y Há-
bitat con referentes del sector de las 
chacras, correspondiente al macizo 
151 sección K. Se presentó al equipo 
de trabajo y se identificó a quienes 
ocupan los diversos lotes para traba-
jar de forma mancomunada. 

Personal de las áreas Legal, Tie-
rras y Dirección de Regularización 
de Tierras del IPVyH en Río Grande 
realizó una convocatoria con un 
grupo de vecinos del macizo 151 de 
la sección K con  la intención prima-
ria de continuar trabajando de for-
ma mancomunada para realizar la 
regularización dominial necesaria.  

Asimismo, se presentó al equi-
po de trabajo que se viene desem-

Distintas maquinas estuvieron 
abocadas a nivelar la calzada del 
lugar, donde en varios sectores el 
piso ya se encuentra congelado.

La Dirección Provincial de Via-
lidad realizó distintos trabajos en 
la zona de Playa Larga de Ushuaia, 
ejecutando el enripiado del camino 
que conduce hasta baliza escarpa-
dos. 

En la zona, el Ente desple-
gó parte de su maquinaria para 
avanzar con los trabajos de nive-
lación del piso, y de esa manera 
garantizar mejores condiciones 
en la transitabilidad del lugar. 

Al respecto, el titular de Validad 

peñando en el relevamiento que se 
realiza lote por lote, con la finalidad 
de recabar información fidedigna 
sobre la ocupación de los predios. 
Informaron que para llevar mayor 
tranquilidad los agentes se encuen-
tran debidamente identificados. 

En referencia a lo expuesto, la 
presidenta del IPVyH, Leticia Her-
nández destacó que “queremos ha-
cer todo lo posible para que quienes 
están ocupando las chacras y cum-
plan con los requisitos necesarios y 
así puedan tener una mejora en su 
calidad de vida”.  

Se solicita a quienes aún no han 
sido relevados que se acerquen al 
Portal Margen Sur, ubicado en San 
Cayetano N° 271 en el horario de 09 
a 13.50  o a las oficinas de IPVyH Río 
Grande de 09 a 15:00 sitas en Pelle-
grini N° 711.

Edardo Sandri, expresó que “este es 
un lugar al cual acuden muchos vi-
sitantes y es fundamental mantener 
el camino en las mejores condicio-
nes, sobre todo en estos momentos 
donde el piso comienza a enfriarse 
y la calzada se pone resbaladiza”.

Sandri agregó que “estamos 
coordinando distintas acciones 
para avanzar antes que lleguen las 
nevadas copiosas, y por supuesto 
durante esa época tenemos pen-
sado trabajar tal como le venimos 
haciendo en el despeje de caminos 
y colaborando con la autoridad 
nacional en los casos que ellos lo 
requieran”.

VIALIDAD PROVINCIAL 

IPVYH 
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El gobernador Gustavo Melella participó este martes del anuncio del Régimen de Acceso a Divisas para la Producción 
Incremental de Hidrocarburos por parte de presidente de la Nación, Alberto Fernández, y del ministro de Economía, Martín 
Guzmán; una medida que busca incentivar las inversiones y el incremento de la producción de las empresas de ese sector. 

Esta presentación se realizó en 
el Museo del Bicentenario de Casa 
Rosada donde participaron inte-
grantes del equipo económico y 
energético de la Nación, manda-
tarios provinciales y los secretarios 
fueguinos de Hidrocarburos, Ale-
jandro Aguirre, y de Representa-
ción Oficial, Maximiliano D’Ales-
sio.

El Gobernador fueguino desta-
có que “desde el Estado Nacional 
se llevan adelante obras de infraes-
tructura como lo es el Gasoducto 
Néstor Kirchner, la obra de trans-
porte de gas más importante de 
los últimos 40 años, y se avanza en 
incentivos para la producción de 
nuevas energías”.

“Celebramos -agregó Melella- 
el acompañamiento del Gobier-
no Nacional y de la Secretaría de 
Energía de la Nación, presente con 
políticas públicas y acciones para 
el desarrollo de las industrias hi-
drocarburíferas y energéticas, por 
una Argentina de pie con la mirada 
puesta en el futuro”.

“Estas medidas tienen que ver 

MELELLA PARTICIPÓ DE LOS ANUNCIOS PARA 
AUMENTAR LA PRODUCCIÓN DE HIDROCARBUROS 

con la disponibilidad de las empre-
sas del sector hidrocarburífero de 
poder ingresar al mercado de divi-
sas y repatriar inversiones que sir-
van para aumentar la producción 
de gas y de petróleo en el país”, 
precisó por su parte el Secretario 
Aguirre.

De esta manera, se busca des-
trabar las inversiones que permi-
tan la exploración y producción, 
claves para el desarrollo del sec-
tor, y aprovechar la nueva escala 

de transporte que generará el Ga-
soducto Néstor Kirchner una vez 
concluida la obra con el objetivo de 
abastecer el mercado interno.

El Régimen de Acceso a Divisas 
para la Producción Incremental de 
Hidrocarburos “beneficia de forma 
importante a Tierra del Fuego, por-

que es una de las cuestiones que 
necesita particularmente nuestra 
provincia, de poder desarrollar los 
yacimientos que hoy están activos 
para aumentar la producción de 
los mismos, lo que implica la im-
portación de divisas”, concluyó el 
secretario de Hidrocarburos.

CONVOCATORIA PARA 
POSTULAR A BECAS “GESTIÓN 
EN CIENCIA, TECNOLOGÍA E 
INNOVACIÓN 2022”SE REALIZARÁ LA JORNADA 

DE SALUD INTEGRAL 
EDICIÓN MUJERES La Secretaría de Ciencia y Tec-

nología del Ministerio de Educa-
ción, Cultura, Ciencia y Tecnología 
convoca a los estudiantes de todas 
las instituciones de enseñanza de 
nivel terciario y superior radicadas 
en la provincia que deseen iniciarse 
en la gestión pública de la Ciencia, 
Tecnología e Innovación, a postu-
larse en el presente llamado de Be-
cas “Gestión en Ciencia, Tecnología 
e Innovación 2022”.

Estas becas tienen como fin 
contribuir a la formación de profe-
sionales con experiencia en la for-
mulación de programas de políticas 
públicas de promoción, divulgación 
y vinculación en Ciencia, Tecnolo-
gía e Innovación (CTI). Las mismas 
están orientadas a las disciplinas 
relacionadas con las Ingenierías 
y Tecnologías, Ciencias Sociales y 
Humanidades, Ciencias Naturales y 

Será un espacio abierto para las 
vecinas y vecinos donde tendrán la 
posibilidad de encontrar asistencia 
en salud, programar turnos, además 
de contar con la participación de em-
prendimientos locales.

En el marco del Día Integral de la 
Salud de la Mujer, el Gobierno de la 
Provincia de Tierra del Fuego AeIAS, 
a través del Ministerio de Salud, el 
Ministerio de Desarrollo Humano, el 
Ministerio de Jefatura de Gabinete y 
la Secretaría de Representación Polí-
tica desarrollará esta jornada de salud 
para vecinas y vecinos de la ciudad de 
Ushuaia.

Será los días sábado 28 y domin-
go 29 de mayo, de 15:00 a 20:00 hs, en 
el Centro Infantil Integrado “Amanda 
Beban”, ubicado en Gobernador Paz 
N°1773.

Ciencias Ambientales, pertenecien-
tes a las instituciones de educación 
superior de la provincia de Tierra del 
Fuego.

Se espera de los becarios elabo-
ren, a lo largo de 6 meses, un Pro-
grama de CTI orientado a la promo-
ción, planificación o vinculación de 
la ciencia, tecnología y/o innova-
ción.

Para la presente convocatoria la 
SCyT otorgará un total de 10 (diez) 
Becas de Gestión en Ciencia, Tecno-
logía e Innovación. La inscripción 
estará abierta hasta el 16 de junio de 
2022 inclusive.

Para solicitar el Reglamento y las 
Bases y Condiciones de la convoca-
toria, los interesados/as pueden es-
cribir al mail:

vinculación.cyt@tdf.edu.ar 
o ingresar al siguiente link: ht-

tps://bit.ly/3wGjikq

La invitación es abierta a todas las 
mujeres de la ciudad, quienes podrán 
concurrir al lugar y recibir atención 
con profesionales de la salud, tendrán 
la posibilidad de programar turnos, 
actualizar su calendario de vacuna-
ción, recibir la vitamina D, realizarse 
tests de VIH y programar turno para 
PAP.

Además estarán presentes los 
stands de Género y Diversidad y Ju-
ventudes, brindando información 
respecto a programas y propuestas.

En estas jornadas, también parti-
ciparán distintos emprendimientos 
locales, para continuar brindando 
apoyo y acompañamiento a la econo-
mía popular.

Para más información sobre esta 
jornada, pueden visitar las redes so-
ciales de Juventudes TDF.

USHUAIA

BUENOS AIRES

PROVINCIALES
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Se trata de la realización de refacciones edilicias por más de 45 millones de pesos, vinculadas con la renovación de las 
instalaciones de gas, electricidad y el trabajo en la accesibilidad al canal público.

La Ministra de Obras y Servi-
cios Públicos, Gabriela Castillo y la 
Directora de la Televisión Pública 
de Ushuaia, Paula Arruda firma-
ron el llamado a licitación para la 
realización de refacciones en las 
instalaciones del edificio donde 
funciona el canal, en la ciudad ca-
pitalina. 

El proyecto cuenta con un pre-
supuesto de 45.861.000 pesos y 
contempla la modificación de los 
accesos principales para personas 
con capacidades diferentes; la re-
facción de locales para la refun-
cionalización en la distribución 
de oficinas; ampliación de 100 
metros cuadrados en dos plantas, 
contemplando sanitarios en la 
planta alta y cocina comedor en 
la planta baja; se realizará el cielo 
raso acústico para el estudio ma-
yor y nuevo sistema de calefac-
ción; nueva instalación eléctrica y 
de gas. 

El Gobierno de la Provincia 
viene generando un conjunto de 
obras orientadas a fortalecer el sis-
tema de medios públicos de Tierra 
del Fuego, luego de años de pos-
tergación en sus instalaciones; en 
este momento se está realizando 
la etapa final de la obra en la Radio 
Pública de Ushuaia y está previsto 
el llamado a licitación para con-
cretar trabajos en el edificio de la 
TV Pública de Río Grande.

Al respecto, la Ministra de 
Obras y Servicios Públicos, Ga-
briela Castillo celebró la posibili-
dad de contar con esta posibilidad 
y expresó que “cuando llamamos 
a licitación decimos que es el ca-
mino para cumplir sueños, veni-
mos trabajando en la refacción 
del Sistema Provincial de Medios 
Públicos; esta semana avanzamos 
con la Radio Pública de Ushuaia, 
estuvimos visitando la obra y es-
tamos próximos a iniciar una se-
gunda etapa de las obras en Río 
Grande”. 

“Se trata de una obra ambiciosa, 
que pone de pie las instalaciones, 
con toda una refuncionalización 
que tiene que ver con las mejoras 
en las condiciones de trabajo; se 
van a realizar refacciones en los 
espacios, en los estudios, las con-
diciones eléctricas, las situaciones 
que afectan al funcionamiento de 
los equipos y sobre todo en la ac-
cesibilidad, la posibilidad de tener 
baños nuevos, baños adaptados, 
rampas de acceso, un comedor, de 
tener distintas instalaciones” es-
pecificó.

Por su parte, la Directora de la 

LLAMADO A LICITACIÓN PARA LA 
REFUNCIONALIZACIÓN DE MEDIOS 
PÚBLICOS DE USHUAIA

Televisión Pública Ushuaia, Pau-
la Arruda aseguró que “se van a 
refaccionar muchos sectores del 
canal, sobre todo obras que tal vez 
no se vean, pero sumamente ne-
cesarias como son la calefacción 
nueva, toda la parte eléctrica nue-
va”. 

“El canal cumple este año 54 
años de vida, con lo que hay cues-
tiones que se deben subsanar des-
de hace mucho tiempo, por suerte 

en el día de hoy, empezamos en 
ese camino de refuncionalización 
del canal” destacó. 

Asimismo, la funcionaria se re-
firió a las mejoras en el acceso al 
edificio. Sobre ello señaló que “en 
el marco del crecimiento de la ins-
titución, nos ha quedado una par-
te que no se ha podido renovar y 
tiene que ver con la accesibilidad 
para personas con capacidades 
diferentes; nosotros trabajamos 

mucho con la comunidad, no nos 
olvidemos que prestamos un ser-
vicio esencial, como es el derecho 
a la comunicación, entonces la ac-
cesibilidad es algo que teníamos 
pendiente”. 

Del encuentro participaron 
también el Secretario de Obras y 
Servicios Públicos Zona Sur, Mar-
tin Moreyra y el Subdirector de 
la Televisión Pública de Ushuaia, 
Mauro Bianco.

OBRAS PÚBLICAS 
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Será un encuentro para compartir reflexiones en torno a la corresponsabilidad en las tareas de cuidado, a partir del registro 
visual de seis mujeres de Ushuaia.

Por Silvana Minue-El Proyecto 
Fotográfico “El trabajo invisible” 
realizado por NOTRO espacio, Flo-
rencia Diaz y Betiana Bellofatto se 
presentará viernes 27 a las 18:30 hs. 
en el Foyer Ego Pereda de la Casa de 
la Cultura de Ushuaia.

La propuesta fue realizar un rele-
vamiento de experiencias y elaborar 
un registro fotográfico para visibili-
zar las diversas formas y circunstan-
cias del trabajo de cuidado (niños, 
enfermos, adultos mayores) que 
realizan, en gran parte, las mujeres, 
durante la pandemia por Covid-19 
en Ushuaia.

El trabajo fue llevado adelante 
con el apoyo del Fondo Nacional de 
las Artes y aborda el trabajo invisi-
bilizado, que refiere a las tareas de 
cuidado que en su mayoría de veces 
recae siempre, en las mujeres. “De-
cidimos abordar este tema ya que 
nos involucra e interesa y lo toma-
mos como un acto también de com-
promiso con estas cuestiones que la 
mayoría de las veces quedan invisi-
bilizadas tanto en la sociedad como 
el rol también del Estado”, explicó 
a TIEMPO FUEGUINO, Florencia 
Díaz.

SE PRESENTARÁ EL PROYECTO 
FOTOGRÁFICO “EL TRABAJO INVISIBLE”

Como se realizó el proyecto
En este sentido, Díaz indicó que 

se hizo en diferentes etapas. “Pri-
mero se realizó la investigación de 
referentes, de bibliografía, de ma-
terial teórico respecto al tema. Lue-
go seleccionamos seis mujeres de 
la ciudad de Ushuaia, con quienes 
trabajamos de manera individual. 
Hicimos un encuentro de presen-
tación, de saber quiénes somos, de 
contar lo que nos pasa. Fue como 
un momento también muy íntimo y 
muy lindo donde para conocernos”.

Luego empezamos a trabajar 
con cada una de ellas, entrevistán-
dolas, con preguntas de diferentes 
índoles, ya sea de la infancia, de la 
familia, de tareas, de cuidado, de 
sus deseos. Las charlas con ellas 
fueron bastante extensas y profun-
das en que cada una podía contar 
obviamente lo que quería. Y luego 
nosotras, a partir de ese relato e 
hicimos el registro fotográfico. En 
ello surgió lo que queremos mostrar 
cómo y dónde. Así que luego de ahí 
se realizó el registro de cada una”.

Finalmente, el día de la presenta-
ción “será un momento de reflexión 
cálido donde vamos a presentar a 

GOBERNADORES BUSCAN UNA 
CORTE SUPREMA FEDERAL

Gobernadores de 16 provincias 
anunciaron que trabajarán para 
conformar un proyecto de ley ten-
diente a que la conformación de 
una Corte Suprema de Justicia “más 
moderna y eficaz” y “que tenga un 
verdadero carácter federal”, al tiem-
po que reclamaron que el Congreso 
debata “un nuevo modelo de distri-
bución de compensaciones tarifa-
rias” en materia de transporte pú-
blico de pasajeros.

Los mandatarios provinciales 
dieron a conocer un documen-
to elaborado este lunes en la sede 
del Consejo Federal de Inversio-
nes (CFI) en el que visibilizaron su 
disconformidad con el funciona-
miento del máximo tribunal, en 
momentos en que ese organismo 
debe fallar en el caso que enfrenta al 
gobierno nacional con el jefe de Go-
bierno porteño, Horacio Rodríguez 
Larreta, por el reparto de fondos de 
coparticipación federal.

El expresidente Mauricio Ma-
cri dispuso en diciembre de 2015, 
a los pocos días de haber iniciado 
su mandato, aumentar los recursos 
federales que recibía la Ciudad por 
coparticipación del 1,4% al 3,75% 
para que el distrito porteño financie 
el traspaso de la Policía Federal a su 
órbita.

Firmamos una declaración ‘Por 
una Corte Suprema de Justicia Fe-
deral’. Asumimos el compromiso de 
continuar generando consensos en-
tre todas las provincias para instar a 
un debate legislativo bajo una mi-
rada federal”, comentó al respecto 
Kicillof en sus redes sociales.

El mandatario provincial difun-
dió el documento, que además de su 
firma, lleva las de los gobernadores 
de de La Rioja, Catamarca, San Luis, 
Formosa, Tucumán, Santiago del 
Estero, Santa Cruz, Entre Ríos, Tierra 
del Fuego, San Juan, La Pampa, Sal-
ta, Chaco, Misiones y Chubut.

NACIONALES

las chicas con quienes trabajamos 
y la selección de imágenes que van 
a estar montadas en el mismo espa-
cio”.

Díaz invitó a participar del even-

to “para escuchar las historias y ver 
si surge algún tipo de reflexión por-
que la idea del intercambio, es de 
preguntarnos sobre las tareas de 
cuidado”.
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El secretario general de la UOCRA en Tierra del Fuego, Julio Ramírez participó del acto de la UOCRA que cerró Alberto 
Fernández este viernes, el cual fue organizado por el jefe de la Unión Obrera de la Construcción, Gerardo Martínez, dónde 
se contó con la presencia de ministros, gobernadores, intendentes, los principales sindicalistas de la CGT y dirigentes de los 
movimientos sociales afines al Gobierno.

A través del dialogo con Radio 
Universidad y Provincia 23, Ramírez 
indicó que “fuimos invitados por el 
jefe de la Unión Obrera de la Cons-
trucción, Gerardo Martínez, como 
tal participamos del acto que se llevó 
adelante en el campo de deportes de 
la Unión Obrera de la Construcción 
(UOCRA) en Esteban Echeverría”.

Durante el acto se le hizo entre-
ga de un presente al Presidente Fer-
nández. En ese marco, el gremialista 
manifestó que “es cierto que en todo 
el país fueron recuperados 200 mil 
puestos de trabajo, quizás en Tierra 
del Fuego no se nota mucho, si bien 
tuvimos un movimiento importante, 
pero en todo el país la construcción 
creció de manera significativa, no po-
demos decir que no hubo trabajo, por 
el contrario, se movió bastante y a fu-
turo van a seguir creciendo los pues-
tos de trabajos para nuestro sector”.

Paralelamente, le restó impor-
tancia a que no hayan concurrido al 
acto mayor cantidad de gobernado-
res, dado que el único que concurrió 
fue Sergio Uñac, señalando que “el 
Presidente estuvo acompañado por 
gran parte de su Gabinete, Diputados 
y otros funcionarios. Si bien no hubo 
presencia de mayor cantidad de Go-
bernadores debe haber sido porque 
tenían otros compromisos, pero tam-
poco estaban invitados todos”.

Asimismo, agregó que “no lo tomo 
como que fue un acto político, don-
de tenían que estar todos los políticos 
dado que fue un acto de los trabaja-
dores donde el Presidente se sienta 
apoyado por todos los trabajadores 
de la UOCRA de todo el país, recono-
ciendo que el país comenzó a produ-
cir de a poco, teniendo en cuenta que 
si la construcción se mueve, se mueve 
el país”.

Sobre la temporada
Ramírez realizó un balance de la 

temporada a días de que comience la 
veda invernal y señaló que “el balan-
ce ha sido netamente positivo, Tierra 
del Fuego ha sido beneficiado por el 
gobierno nacional con muchas obras, 
con lo cual seguimos acompañando 
al Presidente y a todas las gestiones 
para que continuemos teniendo ma-
yor cantidad de trabajo. Esto es lo que 
esperamos de este país y de este Pre-
sidente”.

Sobre la continuidad de la obra de 
la ampliación del muelle del puerto 
de Ushuaia, comentó que “nueva-
mente comenzaron con las obras, 
desde la provincia saldaron la deu-
da que se tenía para con la empresa, 
pero por ejemplo si uno pasó un pre-
supuesto hace un año atrás, el costo 
hoy es otro, no se puede seguir con 
la obra con el precio de hace un año 
atrás, con lo cual hay una redetermi-

OBRA PÚBLICA: JULIO RAMÍREZ QUE “HA SIDO 
UNA TEMPORADA DE TRABAJO MUY POSITIVA”

GREMIALES

nación de precios para poder conti-
nuar con la obra”.

Faltante de material
Ante la gran inflación reinante en 

el país, el aumento de los costos en 
los precios y la denuncia realizada 
desde algunos sectores por el faltan-
te de material como hierro, cemento, 
Ramírez detalló que “no es que hay 
faltante de material, sino que no hay 
son fleteros, camiones que traigan 
cemento, cemento sobra, pero para 
ingresarlo a la isla no tenemos fletes y 
a esto le sumamos la pandemia don-
de muchos camiones quedaron para-
dos”.

También comentó que “si los 
corralones reciben el cemento que 
tienen que recibir, para que lo van 
a guardar, lo venden y nuevamente 
compran y si el producto aumenta, 
también lo aumentará, pero guardar 
el cemento o el hierro no es negocio”.

Asimismo, especificó que “si la 
construcción se mueve, a ellos les 
conviene vender, no guardar, más allá 
de que tenemos inflación donde todo 
aumenta, pero si los corralones reci-
ben mercadería, la venden, para que 
la van a guardar”.

Nuevo puerto en Río Grande
Ante este tema, expresó que “toda-

vía no he mantenido reuniones con 
la empresa que va a hacer el puerto 
en Río Grande, es un proyecto, espe-
remos que se concrete y que todo lo 
que se habla se termine cristalizando 
en la obra del puerto, pero tengo mu-
cha fe de que se lleve adelante, por lo 
cual estamos a la espera de tener una 
señal al respecto”.

Obras en Río Grande
Respecto a la obra del micro esta-

dio en Río Grande, expuso que “va a 
seguir en el invierno porque tiene tra-
bajo para realizar en el interior, está 
casi terminado, pero le falta todavía. 
Mientras que las otras obras que es-
tán ejecución y se puedan trabajar 
adentro van a continuar”.

Por ejemplo la empresa DICOM 
en Las Violetas tiene para hacer 4 
naves grandes para la empresa Río 
Chico, emplea a 40 personas y por el 
momento van a continuar trabajan-
do, todas las obras que se puedan se-
guir trabajando en el interior lo van a 
continuar”.

Además, está la nueva escuela 
técnica de la Margen Sur, ante lo cual 
apuntó que “está bastante adelanta-
da, tiene trabajo interior para seguir 
realizando, por lo cual la empresa 
Cóccaro que está a cargo va a seguir 
manteniendo a la gente. También 
tenemos obras particulares que se 
están llevando adelante con trabaja-
dores nuestros como lo es la nueva 
sucursal de La Anónima en la Margen 
Sur, Maxiconsumo que está haciendo 

su galpón donde antiguamente fun-
cionaba Talent”.

También está la Terminal de Río 
Grande, donde apuntó que “va lenta 
la obra, ahora se paraliza por la veda, 
pero calculamos que cuando se reini-
cie la temporada arrancará a full, va 
a haber mucha mano de obra en esa 
obra”.

“El Municipio sigue trabajando, 
adelantó bastante con el trabajo de 
la rotonda de Santa Fe, obra que va a 
cambiar a la ciudad y sigue haciendo 
obras con gente nuestra, la verdad que 
me sorprendo de tanta labor que tiene 
el Municipio con tantas obras”, resaltó.

A su vez, destacó que “los fondos 
que ha enviado Nación al Municipio 
para obras realmente se están vol-
cando y se está visualizando en la 
ciudad con más asfalto, veredas, la 
nueva rotonda, la nueva vereda en la 
costanera, realmente es un cambio 
muy importante para la ciudad, para 
la gente”. En ese marco, sostuvo que 
“la gestión del intendente Pérez le 
ha dado un impulso importante a la 
obra pública”.

Ramírez, también fue crítico en 
que “hoy tengo mayor afinidad y dia-
logo con el intendente Pérez que con 
el intendente Vuoto, con quien prác-
ticamente no he tenido diálogo a lo 

largo de estos años, nos restó impor-
tancia a nuestro trabajo”.

Trabajo con las petroleras
Se refirió al trabajo que realizan 

desde la UOCRA con el sector petro-
lero, para lo cual sentenció que “esta-
mos esperando a que la empresa TO-
TAL anuncie un trabajo importante: 
El proyecto Carina, una obra para 2 o 
3 años, creo que va a salir e YPF que 
tiene realizar algunas inversiones, 
pero hoy esto está todo un poco pa-
rado, tenemos trabajos chicos como 
limpieza de tanques”.

Subsidio estatal
También se refirió al monto del 

subsidio por la veda invernal que se 
le solicitará al gobierno de la provin-
cia, para lo cual explicó que “estamos 
pensando en unos 300 subsidios y 
una suma de 15 mil pesos para cada 
uno por 4 meses, esta semana que co-
mienza vamos a tener una audiencia 
con el gobernador Melella y veremos 
finalmente que sale de la reunión, 
pero seguramente vamos a llegar a 
un acuerdo”.

Finalmente, se esperanzó con que 
“en el inicio de la próxima temporada 
va a ser de mucha obra pública, la veo 
muy positiva, lo cual para nosotros es 
muy importante que haya trabajo”, 
concluyó Julio Ramírez.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Fernández arribó al partido del sur 
del Conurbano pasadas las 14 en el he-
licóptero presidencial, que voló desde 
la Casa Rosada hasta la sede del Club 
Nahuel. Allí lo esperaban dirigentes y 
militantes del Movimiento Evita y So-
mos Barrios de Pie, encabezados por el 
secretario de Economía Social, Emilio 
Pérsico. 

Otro de los referente del Movimiento 
Evita presentes en el locro fue el secre-
tario de Relaciones Parlamentarias de 
la Jefatura de Gabinete, Fernando “Chi-
no” Navarro, quien destacó el contacto 
directo del presidente con vecinos y 
miembros de cooperativas. “Me parece 
muy bueno que el Presidente se reú-
na con vecinos, que los escuche, y con 
militantes, más un día como hoy, es un 
buen festejo estar en un barrio”, resaltó 
Navarro. 

Fernández, por su parte, insistió en 
la idea de la unidad en el peronismo 
para hacerle frente a la alianza oposito-
ra de Juntos por el Cambio. “La unidad 
es primordial, porque enfrente tene-
mos la amenaza de siempre, la amena-
za de los que gobernaron cuatro años e 
hicieron caer el salario real 20 puntos, 
la amenaza de los que condenaron a 
la pobreza a millones de argentinos, la 
amenaza de los que piensan que el tra-

bajo es un costo y hay que abaratarlo, 
de los que dicen que los que trabajan 
no tienen derecho a ser indemnizados 
si los despiden”, remarcó Fernández 
en su discurso, que fue difundido en la 
cuenta de Instagram del referente del 
Movimiento Evita, Gildo Onorato.

Tras su discurso, al presidente le al-
canzaron una guitarra y  rasgueó los 
acordes del tema “Solo se trata de vivir”. 
Por los parlantes se escuchaba la ver-
sión grabada de Litto Nebbia.

La foto de Alberto junto a los traba-
jadores de la economía popular se da 
en un momento crítico por el incre-

mento de los precios de los alimentos, 
que golpea con más dureza a los sec-
tores de menos recursos, mientras que 
el establishment empresarial se niega a 
alinearse a los pedidos del propio man-
datario para frenar las reiteradas subas. 

En la disputa interna del Frente de 
Todos, con los constantes mensajes 
enviados al sector del presidente por 
parte del kircherismo para incrementar 
retenciones y mejorar el poder adquisi-
tivo de los trabajadores, el Movimiento 
Evita está aportando la pata popular al 
presidente y sus ministros más cerca-
nos, que reciben críticas por señalarlos 

como más sensibles a los pedidos em-
presariales. Días atrás, el ministro de 
Economía, Martín Guzmán, también 
recorrio los barrios del sur del Conurba-
no bajo el ala del movimiento liderado 
por Pérsico. 

“Hay que tener más unidad que 
nunca porque es un tiempo muy difícil 
en el mundo, que después de la pan-
demia que tanto dolor nos trajo, ahora 
nos somete a una guerra cruenta que 
nadie hubiese querido”, fue el mensaje 
de Alberto por la mañana, cuando sa-
lió de Casa Rosada rumbo a la Catedral 
porteña.

ALBERTO FERNÁNDEZ VOLVIÓ A PEDIR 
POR LA UNIDAD DEL PERONISMO
El presidente Alberto Fernández cerró un 25 de Mayo cargado de señales políticas. Tras enviar un mensaje por el 212ª 
aniversario del Primer Gobierno Patrio de 1810, en el que pidió “más unidad que nunca”, y participar de su primer Tedeum 
en la Catedral porteña, el mandatario compartió un locro con trabajadores de la economía popular en el partido bonaerense 
de Florencio Varela.

NACIONALES

Aparecen complicaciones, estarás 
bastante alterado. Cuando creas 
terminada una batalla otra empezará. 
Reúne todas tus fuerzas.

 Te encuentras con un muro que te 
aleja de tus metas. Los obstáculos no 
estaban aquí antes, las dificultades las 
traes tú.

 La carga de trabajo ha sido pesada 
y las cosas han resultado bastante 
intensas. Al fin se calma todo, puedes 
mirar hacia delante.

Llevas las de ganar. Se cumplirán 
tus deseos sin que medie demasiado 
esfuerzo. Sólo pon en práctica tus 
ideas.

Se acrecentará el trabajo. Buscarás 
vías de escape para estimular tu 
creatividad. No te exijas más de lo que 
puedes, no sacarás nada en limpio.

Recicla una idea hace tiempo 
elaborada y obtendrás una sugestiva 
respuesta de alguien de tu entorno. 
Nueva propuesta a la vista.

Despertarás y habrá luz en tus ojos. 
Las tristezas desaparecerán y la vida 
te será más fácil y placentera.

No aceptes tareas menores que 
puedan quitarte tu tiempo. Mantén la 
mirada atenta en lo que en verdad es 
importante.

 En el hogar hallarás la principal fuente 
de inspiración y de alegrías. Recibirás 
una sorpresa planeada con tiempo.

Trata de reciclar tus conocimientos 
para ser más competitivo. Se vienen 
momentos de desafíos y deberás 
estar bien preparado.

La exigencia del momento requiere 
que asumas el presente con madurez. 
Mantente centrado en la realidad.

En la cresta de la ola, ser racional y 
objetivo te resultará una misión casi 
imposible. Ten fe en ti mismo y saldrás 
adelante.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
- 5  ºc

Mínima 
- 4ºc

Mínima 
- 6ºc

Máxima 
1 ºc

Máxima 
1ºc

Máxima 
2ºc      

Máxima 
1ºc

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$116,92

Venta
$123,91

Venta
$0,1202

CLIMA

DEL PUEBLO
Tel: 02964 422525
San Martín 402

Compra
0,1200

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229
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Tel: (02964) 422255

Propiedad intelectual N° 890943
Fundado el 15 de agosto de 1987 Página Web 

www.tiempofueguino.com

Facebook 
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter 
@TiempoFueguino

Mínima 
- 5ºc

USHUAIA
Tel 02901 431053
Kuanip 540
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